

Aksi Sosial IMM Bersinergi UAD Blusukan di Gunung Kidul

Selasa, 31-03-2015

Gunung Kidul - Dalam perhelatan akbar IMM Bersinergi 2015, IMM Komisariat Psikologi UAD mengadakan Aksi Sosial di Dusun Pakel, Planjan, Kec.Saptosari, Gunung Kidul, Yogyakarta (28-29/3). Aksi sosial tersebut tidak kurang dihadiri 163 Kepala Keluarga, tokoh masyarakat, pemuda, dan anak-anak. Agenda kegiatan yang merupakan acara ke-5 IMM Bersinergi yang diadakan sejak awal maret lalu, menjadi penutup berakhirnya IMM Bersinergi 2015 IMM Komisariat Psikologi UAD.

Ketua IMM Bersinergi, M ZulfikarNur mengatakan bahwa acara ini berjalan dengan baik, IMM tidak lepas dari masyarakat dan harus mengabdikan serta berdakwah pada masyarakat. "Kami sangat bersyukur agenda IMM Bersinergi ini dapat berjalan dengan baik selama satu bulan ini,"terkhusus aksi sosial ini, menjadi ciri khas bahwa IMM tidak terlepas dari masyarakat; harus mengabdikan dan berdakwah.",ujarnya.

Kegiatan Aksi Sosial yang bertemakan *Kesederhanaan yang Menyatukan Kita* tersebut dimulai dengan pengajian TPA, Pengajian Akbar Masyarakat, Ramah Tamah, dan Pasar Sembako Murah yang hasil penjualannya akan dikembalikan kepada masyarakat dan dikelola untuk pembangunan di dusun tersebut. Pasar Sembako Murah juga diisi hiburan dari anak-anak Dusun Pakel dan tim IMM Bersinergi dalam rangka memeriahkan kegiatan yang dilaksanakan selama dua hari tersebut.

Salah satu warga masyarakat, KH. Abdul Qodir yang hadir pada kesempatan tersebut, menyampaikan banyak terimakasih kepada mahasiswa UAD yang telah rela menyempatkan hadir ke pelosok Dusun Pakel dan peduli terhadap keadaan masyarakatnya. Ia juga menambahkan bahwa semangat beramal dan pantang menyerah harus ada dalam diri kita seperti sebuah kemenangan yang tercantum dalam Qs. An-Nashr.

"Harapan dari kegiatan IMM Bersinergi, yang didahului kegiatannya dengan Lomba Fotografi Nasional, Tabligh Akbar, Diskusi Tokoh, Talkshow Psikologi Islam dan diakhiri Aksi Sosial ini, dapat mengasah identitas sebagai pribadi ber-IMM yang menerapkan prinsip trilogi : Intelektualitas, Humanitas, dan Religiusitas yang terangkum dalam satu kesatuan IMM Bersinergi." Kata Lady Farhana, Ketua IMM Komisariat Psikologi UAD. (lady) (dzar)